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Die Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen stellt zur Sitzung des Ortsrates Weende / 

Deppoldshausen am 16.06.2022 die folgende Anfrage:   

 

Von Bewohnern der Straßen „Adam-von-Trott Weg“ und „Karl-Grüneklee Straße“ 

wurden Beschwerden wegen überhöhter Geschwindigkeit an uns herangetragen. Wir 

fragen daher die Verwaltung: 

1. Wurden in den beiden genannten Straßen Geschwindigkeitsmessungen 

durchgeführt? 

2. Wenn ja, wann (Datum, Uhrzeit) und wo genau? 

3. Was ist das Ergebnis dieser Messungen? 

4. Sind bald erneute Messungen vorgesehen?  

 

An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 1. Juni 2022 

 

Anfrage zu Geschwindigkeitsmessungen in Weende 


